

Hadiri Musrenbangdes Tlogopandogan, Bentuk Dukungan Babinsa Akan Program Pembangunan di Wilayah

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2024 - 08:03



Sertu Muhammad menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Mustenbangdes) Tahun Anggaran 2025

DEMAK - Sebagai bentuk dukungan akan pembangunan di wilayah, khususnya di desa binaan, Babinsa Tlogopandogan Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak

Sertu Muhammad menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Mustenbangdes) Tahun Anggaran 2025, yang digelar di aula balai Desa Tlogopandogan, Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, Senin (23/09/24) malam.

Musyawarah untuk menyusun Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKPDESA) tahun anggaran 2025 tersebut, dihadiri juga Sekcam Gajah Slamet Agus Setiyono, Kades Tlogopandogan Ali Anshori, Bhabinkatibmas Aiptu Supardi, Ketua BPD Baedlowi, dan Bidan desa Ifa Astiningrum.

Dalam sambutannya, Sekcam Gajah menyampaikan bahwa Musrenbang merupakan bentuk perencanaan program yang melibatkan pemerintah desa, warga, dan pihak-pihak terkait lainnya. Oleh karenanya, diharapkan semua pihak berperan aktif menyampaikan usul saran serta idenya untuk pembangunan Desa Tlogopandogan di tahun 2025.

"Melalui forum ini, diharapkan semua potensi dan sumber daya pembangunan dapat diidentifikasi dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, baik yang berasal dari dalam maupun luar desa," ujarnya.

Sementara itu, Babinsa Sertu Muhammad meminta agar dalam perumusan langkah-langkah pembangunan Desa Tlogopandogan tahun 2025 tetap mengedepankan pembangunan yang bersifat mendesak dan dibutuhkan masyarakat, sehingga nantinya manfaat dari hasil pembangunan benar-benar dapat dirasakan oleh semua lapisan masyarakat.

"Saya disini bersama pak Bhabinkamtibmas mendukung apa yang menjadi rumusan langkah pembangunan tahun depan. Dan kami berharap, rumusan pembangunan nantinya benar-benar bersifat publik dan manfaatnya dapat dirasakan semua warga masyarakat," pungkasnya.

Musyawarah dipimpin ketua BPD Baedlowi yang diikuti ketua RW dan RT se-Desa Tlogopandogan, perwakilan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, PKK, LKMD dan KPMD Desa Tlogopandogan. (Pendim0716).